



Gerardo Fernández Noroña pide a Mario Delgado que la candidatura presidencial se decida con PT y Morena



Luego que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado anunciara que en agosto del 2023 habrá candidato presidencial, el diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña le pidió que no decida él solo, sino que haya un cónclave con el dirigente del PT, Alberto Anaya, la del PVEM, Karen Castrejón así como los aspirantes incluido él.

En gira de trabajo por la capital potosina donde encabezó el inicio de una campaña de afiliación al PT en San Luis Potosí, el legislador federal ratificó que la candidatura presidencial para el 2024 debe surgir de la alianza Morena, PT y el PVEM, pero que a diferencia de la y los aspirantes de Morena que andan en acuerdos cupulares él anda trabajando su eventual candidatura a ras de tierra.

“Creo que sería prudente que el compañero Mario Delgado se sentara con Alberto Anaya y con la dirigente del Verde Karen Castrejón para ver las condiciones de la encuesta, no podemos ir como hasta ahora que Morena hace la encuesta, dice quién ganó, Morena unge al compañero o compañera que encabezará, es una decisión muy importante como para que no haya la transparencia, la claridad, la certidumbre de que la persona que va a ser designada candidata tenga el respaldo del pueblo de México”, indicó.

Fernández Noroña también pidió a Mario Delgado que en el cónclave, además de la presencia de los dirigentes nacionales aliancistas “debemos estar quienes aspiramos para acordar” y se pronunció por una encuesta abierta a la población con una sola pregunta: Quién debe ser el abanderado o abanderada presidencial y no la que tradicionalmente realiza Morena, “que la encuesta esté a la revisión del pueblo y no de los aspirantes”, enfatizó.



EL HERALDO
DE MÉXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

23/08/2022

LEGISLATIVO

Respecto a la detención de Jesús Murillo Karam, creador de la “verdad histórica” de los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa dijo que marca una diferencia con los gobiernos anteriores porque nunca habían reconocido la participación de las Fuerzas Armadas en ese “evento monstruoso” y rechazó que se trate de un asunto de carácter político.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/22/gerardo-fernandez-norona-pide-amario-delgado-que-la-candidatura-presidencial-se-decida-con-pt-morena-432822.html>